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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング

・四つのテスト

　　八戸南ＲＣ　吉田賢治（次年度ガバナー補佐）

田村隆直会員

石橋十四男会員　　 千葉清彦会員

（食事）

佐々木悦郎会長
　新年度に入りました。皆さんの会社でも新

入社員の方々いらっしゃると思います。私も

大学を終わって自衛隊に入った時に言われた

言葉が「報連相」です。よく皆さんも部下の方々に聞

かせているのかなと思います。今は報連相だけでなく、

報連相をもらったら「おひたし」で返すそうです。「怒

らない」「否定しない」「助ける」「指示する」だそうです。

これで今のＺ世代の皆さんをサポートしながら人材育

成をしていきましょう、というコラムがありました。

　４月は環境月間です。今までは母子の健康月間でし

たが今年の１月に変更されました。環境はロータリー

の７つの重点分野の一つです。グローバル補助金によっ

て実施される奉仕活動のカテゴリーで、そのほかは、

平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、

母子の健康、基本的教育と識字率向上、地域社会の

経済発展で、７つの重点分野があります。

　今年度のＲＩテーマのマーク、周りを７つの点が囲ん

でいて、７つの重点分野を表しているそうです。年度

初めに教わったことを思い出しました。

　３月15日から川﨑会員がタイの水事業の視察に行っ

てきてくださいました。今月のガバナー月信に詳しく掲

載されております。川﨑会員には18日に報告していた

だきますのでよろしくお願いします。

　環境月間ですが、ガバナー月信に「ロータリーでは

何が出来るのか難しい問題だが、まずは個々の企業

が取り組み実践するのが大事ではないか」ということ

をガバナーが書かれています。例会では私達も食品ロ

スを防ぐためにＬＩＮＥで出欠をいち早く連絡を取ってい

ることも、大きく考えれば環境問題にアクションを与え

ていると思っておりました。

吉田悦子幹事
◎�青森ＲＣ創立70周年記念式典・祝賀会の

ご案内

　６月10日㈯　15：30～受付　ホテル青森

　　　　　登録料　20,000円

◎ロータリーリーダーシップ研修会（ＲＬＩ）のご案内

　４月29日㈯～ 30日㈰　はまなす会館

◎地区代表委員より「ロータリーの友」４月号のご紹介

　８～ 15,32,34ｐ　友からのお知らせ

　43ｐ　鯵ヶ沢ＲＣの初投稿記事

吉田美登紀会員

吉田悦子幹事：すいません。早退します。

石�橋十四男会員：結婚記念日お祝いあり

がとうございます。

千葉清彦会員：結婚記念日のお祝いありがとう

ございます。

小田　正会員：孫が高校に入りました。

田村隆直会員：誕生日お祝いありがとうございます。
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米山記念奨学金
源新育子会員：

奥井義則会員：

神山智子会員：

ポリオ・プラス
澤口忠彦会員：

久保隆明会員：

　　本日の出席率� 65.8％　　

　　前々回（３／ 14）の修正出席率� 64.1％　　

次期ガバナー補佐　吉田賢治様
　今、次年度に向けて着 と々準備が進んでお

ります。ＤＴＴＳ、ＰＥＴＳも終わりました。

地区の方から資料を提供したり、皆さんが活

動しやすいようにお手伝いできればと思っておりますの

でよろしくお願いいたします。

●会長エレクト研修セミナー
　（ＰＥＴＳ）修了証
　小林弘文会長エレクト

小林弘文会長エレクト
　３月25・26日、八戸グランドホテルで次年

度会長幹事他、総勢130名程で行われました。

　１日目は13時開会、ＲＩテーマ、地区運営方針の説明。

「日本でのポリオ感染症と現在の状況」と題して特別

講話がありました。休憩をはさみながら、地区委員会

の事業説明（15委員会）。次年度の地区行事予定等の

説明がありまして、その後、そのままグランドホテルで

懇親会が行われました。２日目は９時開会で、まず最

初に全体研修として、ＲＩ会長のメッセージ、ロータリー

におけるＤＥＩの説明がありました。その後セッション

①と②、それぞれ少人数（６～８人）のグループに分

かれて、「地区やクラブにおけるＤＥＩ」「元気なクラブづ

くりのために」「クラブの健康チェック」等ディスカッショ

ンしました。お昼を挟んで、その後、修了証の交付が

ありまして終了しました。

　2023－24年度国際ロータリーのテーマ「CREATE�

HOPE�In�the�WORLD（世界に希望を生み出そう）」。

ゴードン・マッキナリー会長エレクトのテーマです。ス

コットランドのウェストロージアンの方で、エディンバ

ラの王立高校とダンディー大学で学び、口腔外科の大

学院学位を取得。歯科医院を経営。サウス・クイーン

ズフェリーＲＣに所属し、様々な地区の会長等を経験

し現在に至っているということです。ゴードン・マッキ

ナリー氏は「メンタルヘルスケア」「ローターアクトクラ

ブと協力し、支え合う新しい方法の模索」「女性・女児

のエンパワーメント」「ＤＥＩの推進」「ポリオ根絶」「行

動計画の実践」の６つの事に言及されています。

　築舘ガバナーエレクトの挨拶がありまして、ＰＥＴＳ、

ＲＩテーマ、そして地区スローガン「和気満堂（わきま

んどう）」の説明がありました。懇親会の席で田中ガバ

ナーが少しお話されていました。築舘ガバナーエレク

トが若い頃にある会合で吉田産業の前社長の吉田昌平

さんに言われたそうです。「もっと周りのことを見なさ

い、もっと周りと仲良くしなさい」と。

　和気満堂、「少しだけ目を開いて周りを見てみません

か？�色々な物が、色々な人々が居ます。少しだけ耳を

すましてみませんか？色々な音が聞こえてきます。色々

な人と握手をしてみませんか？大きい手、小さい手、

細い手、たくましい手。皆んな温かい手をしていますよ。

これが和気満堂と理解しています」。「満堂和気生嘉祥

（満堂の和気　嘉祥を生ぜしむ）」部屋いっぱいの和

やかな空気がめでたい兆しをあらわす、ということです。

　重点的目標は「会員増強」「ポリオ根絶」「ＤＥＩの

推進」「ＭＹ�ＲＯＴＡＲＹを使おう」の４つです。

　全体研修の講師は、弘前西ロータリークラブの整形

外科の成田先生です。次期ポリオプラス委員長です。

この方のお話で印象に残ったのが、今、発症者は日本

にはいない。ただ子どもの頃に発症した方が年を重ね

て60、70歳代になっている。そういう患者さんを診察

しているそうです。小さい頃に発症した方は大きくなっ

ても直ることはない。一生付き合っていかなければな

らない。やはりポリオは無くさなければならないと話

していました。10月24日は世界ポリオデーです。昨年、

弘前地区はＴシャツ・帽子でウォーキングとランニング

に分かれて実施。今年、10月22日に地区大会が八戸で

あるので、それに合わせて何かしら取り組みを計画し

たいと話していました。

　続いてそれぞれの委員会の報告がありました。クラ

ブ拡大会員増強委員会は、十和田八甲ＲＣの今委員長

が、今年度も各クラブ１名の純増を目指したい。地区

で1200人以上を目指して、現在1100ちょっと。純増１

を３年間続けると1200人になるだろうということです。

　公共イメージ向上委員会は、八戸ＲＣの橋本委員長

から次年度の活動計画として「地区イメージキャラクター

『ロータくん』の効果的活用」「ポリオ・デーで積極的Ｐ

Ｒ」「卓話による各クラブヘの意識付け強化」。「ロータ

くん」の着ぐるみを作ったので活用していきたい。運用

ガイドラインが出来次第各クラブにデータで配布する。

　社会奉仕職業奉仕委員会は八戸東ＲＣの岩岡委員

長、ロータリー財団委員会は青森ＲＣの佐藤委員長の

話がありました。財団の寄付目標、年次基金１人150ド

ル、ポリオ＋１人30ドルです。あとはグローバル補助金

委員会の川﨑委員長お話もありました。

　米山記念奨学委員会は、１人目標額を特別寄付２万

円以上、普通寄付３千円以上を目標にしています。特

別寄付が１万から２万に上がっていて、なかなか集ま

りが悪いので次年度は力を入れたいということでした。

　北クラブのガバナー公式訪問は９月26日です。主要

行事、６月11日地区女性会員の集い、10月20～22日地

区大会、11月25日ガバナーエレクト壮行会、２月17日Ｄ

ＴＴＳ、３月23～24日ＰＥＴＳ、５月18～19日ＤＴＡ、

10月13日地区大会です。ご確認いただければと思います。

点鍾
（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 会長エレクト研修セミナー参加報告

 ご挨拶

 出席報告
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